
小児在宅ケア研究会第 19回年次集会 参加者の感想 

 

⚫ 医療的ケア児に関わる様々な立場や視点の話を聞くことができ、参考になったし視野

が広がった。病棟での家族ケアや連携の場面、後輩育成で活用につなげられる内容だっ

た。 

⚫ 活動報告や講演を聞くことで、他者の方々が日々どんな関わりをしているのか、どんな

ことをしているのかを知ることができ、今後の自分の看護にも活かしていけるからで

す。 

⚫ 自分の看護を少し振り返ることが出来、今後の看護の活力となったから。 

⚫ 活動報告2は本当に参考になりました！ また、医療的ケア児に目が行きがちですが、

普通の子どもも含めすべての子供が在宅ケア対象であることを再確認できてよかった

です。 

⚫ 興味深い内容ばかりで普段の病院の中の活動では見えない、分からないことを知る事

ができ、期待以上だった。 

⚫ 自施設で働いているのみでは、知り得ない情報や色んな職種の方の思い、こどもたちや

家族への思いの再確認が出来て良かったです。 

⚫ 自分の経験したことのないような事例のお話や病院ごとの特色を知ることができ、ぜ

ひ自分の看護にも取り入れてみたいと思うことがたくさんあった。 

⚫ 興味深い事例や報告を聞くことが出来た。 

⚫ 他の施設の取り組みなど知れて勉強になりました。 

⚫ 自分が働いているところでないところでの子どもへの関わりを知ることができて良か

った 

⚫ 勉強になったから 

⚫ 看護以外の職種のお話を聞けた 

⚫ 様々な方面からの、症例発表を聞く事が出来て、臨床の場面でも活かせる。 

⚫ 色々な方向からの話が聞けたから。 

⚫ 他県や他施設の支援方法を学ぶ機会が少なく、大変有意義な講義でした。 

⚫ 色んな職種の視点からの講義を受けられたため 

⚫ 小児に携わる方の様々な意見を聞けたため 


